

La société économique cubaine discutera de la stratégie de développement



La Havane, 30 mai (RHC) La Société économique des amis du pays (SEAP) a informé qu'elle débattera vendredi prochain à son siège de la conférence La catégorie de la durabilité dans la stratégie de développement économique et social de Cuba.

Cet événement aura lieu dans le cadre du 230e anniversaire de la SEAP (l'une des plus anciennes ONG de Cuba), a indiqué l'organisation, située dans le centre de la capitale cubaine, dans un communiqué.

Parmi les activités les plus récentes de la Société, une nouvelle édition du programme Livre à la carte a eu lieu le 25 mai à la librairie Fayad Jamís, dans la Vieille Havane.

La chercheuse María Eugenia Azcuy (Maruly) et le troubadour Adrián Berazaín y ont participé en tant qu'invités.

Par ailleurs, le 19 mai, l'universitaire Fidel Vascós a donné une conférence sur la pensée économique de José Martí, dans le cadre du 170e anniversaire du héros national. L'un des défis de la SEAP est de continuer à cultiver son histoire, ses actions depuis deux siècles, et d'occuper une place plus importante dans le processus de transformation de la nation et du travail communautaire.

Sa tâche sociale consiste à mobiliser la communauté scientifique et technique conformément aux objectifs fixés par la révolution cubaine.

Elle encourage également l'échange et le débat pluriel d'opinions afin de former des critères sur des questions liées à la promotion de l'éducation, de la science, de la culture et de la protection de l'environnement.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324167-la-societe-economique-cubaine-discutera-de-la-strategie-de-developpement>



Radio Habana Cuba